



consejo de enfermería de la comunidad valenciana

Revista interactiva de cecova televisión

www.cecova.tv

Año II Nº6-2012

Día de la Enfermería de la Comunidad Valenciana

http://cecova.tv/index.asp?id=1344





El Colegio de Enfermería de Alicante, en colaboración con el CECOVA, organizaó la décima edición del Día de la Enfermería de la Comunidad Valenciana con el objetivo de reconocer de labor de los profesionales y rendir homenaje a otros por sus años de profesión y sus trayectorias.

El acto, bajo el lema *Enfermería: Retos y oportunidades* en tiempos dificiles, fue el marco para mostrar el optimismo de la profesión de cara al futuro y plantear nuevos retos y oportunidades para el colectivo enfermero, tal y como destacó el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila.

El conseller de Sanidad, Luis Rosado, aprovechó el acto para invitar a los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia a que colaboren con la Administración un plan de formación que extienda el programa de atención a pacientes con enfermedades crónicas Valcronic a todo el territorio de la Comunidad Valenciana. Una iniciativa que va en la línea del enfoque hacia la atención a la cronicidad que, según Rosado, se está dando al sistema sanitario en esta comunidad autónoma.

Entrega de galardones del X Premio CECOVA de Investigación

http://cecova.tv/index.asp?id=1350





El CECOVA entregó los galardones del X Premio de Investigación de Enfermería. La entrega tuvo lugar en el Día de la Enfermería de la Comunitat Valenciana.

Los títulos de trabajos premiados y sus autores fueron "Gestión enfermera: resultados en cuidados", de Ángela Garrido, Irene Girbés y María Gracia Ruiz, que se alzó con el primer premio, mientras que el segundo recayó en el trabajo "Estudio de utilización de productos sanitarios: apósitos estériles modernos en el tratamiento de heridas crónicas", del enfermero Cristian Veses. El tercer premio correspondió al trabajo "El efecto de la lactancia materna en el desarrollo de las dermatitis atópicas en la población infantil de un centro de salud de atención primaria", de Marta Ibáñez.



Jornada informativa sobre accidentes biológicos en Castellón

http://cecova.tv/index.asp?id=1335





Los profesionales sanitarios trabajan con pacientes enfermos y la posibilidad de un contagio por pinchazos, cortes accidentales o salpicaduras siempre está presente. Además, cabe recordar que Enfermería es el colectivo sanitario que presenta mayor incidencia y riesgo de accidentes en la seroconversión por esta causa.

Es, por tanto, una preocupación importante para el colectivo enfermero y, por ello, el presidente del Colegio Oficial de Enfermería de Castellón y vicepresidente del CECOVA, Francisco J. Pareja, ha participado en unas jornadas informativas sobre los accidentes biológicos celebradas en el Hospital Rey Don Jaime de Castellón.

El objetivo de este tipo de jornadas es sensibilizar sobre la importancia de la adopción de medidas preventivas frente a la exposición a material biológico potencialmente contaminante así como conseguir la disminución del índice de accidentalidad por pinchazos y minimizar la transmisión de enfermedades emergentes en el ámbito sanitario.

III Gala de la Salud de la provincia de Alicante

http://cecova.tv/index.asp?id=1356





El Palacio de congreso de Alicante, ubicado en el Colegio de Médicos de esta ciudad, ha acogido la III edición de la Gala de la Salud que organiza anualmente la Unión Profesional Sanitaria de la provincia de Alicante (UPSANA). En la gala se premia a los profesionales sanitarios más relevantes de cada uno de los ocho colegios profesionales que integran UPSANA entre los que se encuentra el Colegio Oficial de Enfermería de Alicante.

En esta tercera edición se entregaron un total de 19 premios para reconocer la labor y trayectoria de profesionales, departamentos, centros y diferentes iniciativas en lo que fue un merecido y necesario respaldo a su trabajo en unos momentos de crisis en los que este tipo de iniciativas vienen a ser un anímico oasis paliativo en el convulso contexto general. El colectivo de Enfermería recibió en esta edición un total de cuatro de los 19 galardones.



I Congreso de Enfermería y Salud de León

http://www.cecova.tv/index.asp?id=1316





La ciudad de León ha sido el lugar escogido para la celebración del I Congreso de Enfermería y Salud, organizado por la Asociación que lleva su nombre. El objetivo de este encuentro fue debatir sobre el presente y el futuro del Sistema Nacional de Salud.

A lo largo de tres días se abordaron en la capital leonesa temas de actualidad para el colectivo enfermero como la vacunación, la promoción y prevención de la salud, la autonomía de la Enfermería o nuevas herramientas de trabajo como las redes sociales.

El secretario general del CECOVA y presidente del Colegio de Enfermería de Valencia, Juan José Tirado; el coordinador de los grupos de trabajo de Vacunaciones y Riesgo Biológico del CECOVA, José Antonio Forcada; y el presidente de la Asociación de Enfermería Comunitaria, José Ramón Martínez Riera, fueron los representantes del colectivo de Enfermería de la Comunidad Valenciana en esta cita.

Muestra de cortometrajes en la X Jornada de Enfermería de La Ribera

http://cecova.tv/index.asp?id=1358





El Departamento de Salud del Hospital Universitario de La Ribera ha celebrado sus X Jornadas de Enfermería, a las que asistieron más de 200 profesionales para debatir y analizar el futuro de los cuidados en Enfermería.

Bajo el lema *Profesionales de Cine*, en esta edición se proyectó una muestra de más de 40 cortometrajes grabados por los propios profesionales de La Ribera en los que se recogen técnicas, procedimientos asistenciales y los programas de salud implantados en este Departamento.

En el acto inaugural de estas X Jornadas de Enfermería participaron la responsable para Asuntos de Enfermería de la Conselleria de Sanidad, Isabel Miguel; el director gerente del Departamento de Salud de La Ribera, Manuel Marín; el presidente del CECO-VA, José Antonio Ávila; y la directora de Enfermería del Departamento de La Ribera, Esther Gómez.



IV Jornada Autonómica de Tabaquismo y Respiración

http://cecova.tv/index.asp?id=1349





Aumenta el interés de Enfermería por trabajar en el extranjero

http://www.cecova.tv/index.asp?id=1263

Jornadas del Día Mundial de la Prematuridad

http://cecova.tv/index.asp?id=1351





Matronas voluntarias de La Ribera viajan a Tanzania

http://cecova.tv/index.asp?id=1304

Programa de deshabituación tabáquica del Departamento de Requena

http://www.cecova.tv/index.asp?id=1265



¿Qué son los códigos QR?

Es un código bidimensional con una matriz de propósito general diseñada para un escaneo rápido de información. Los códigos QR son fácilmente identificables por su forma cuadrada y por los tres cuadrados ubicados en las esquinas superiores e inferior izquierda.



¿Para qué sirven los código QR de la revista?

Al escanearlos con un dispositivo móvil (i-phone, i-pad, móviles Android etc...) verás directamente el video de la noticia.

¿Cómo leer un código QR?

1.- Accede a la App Store, Android Market Place o al sitio de descargas de aplicaciones de tu dispositivo móvil. Recomendamos usar "i-nigma" y descargarse el lector i-nigma de 3G Vision. Es gratuito, muy completo y está disponible para la mayoría de dispositivos. Para i-phone e i-pad existen varios, pero destacamos dos, uno gratuito (QRReader) y el otro, mas completo y mucho mas rápido, por 0′79 euros (precio del lector de códigos) (QuickMark QR Code Reader 4). Si tienes un teléfono no-smartphone visita desde el navegador de tu móvil alquna de las siguientes webs:

http://www.quickmark.com.tw/En/basic/index.asp
http://reader.kaywa.com
http://www.i-nigma.com